

# さつき園職員における新型コロナウイルス感染者の発生について

## (特養関係 第2報)

令和4年8月4日(木)に当法人の特別養護老人ホームさつき園介護職員2名が新型コロナウイルス感染症のPCR検査を受けた結果、「陽性」であることが確認されましたのでご報告させていただきます。

入居者様・利用者様、ご家族様をはじめ、関係するすべての皆様に大変なご心配をおかけしますことをお詫び申し上げます。

当該職員は、勤務中のマスクの常時着用と休憩時の食事も個別でとっておりましたので、園内の濃厚接触者に該当する方はいないという判断をさせていただきました。

また、所属するユニットの入居者様への抗原検査を行い、入居者様全員の「陰性」を確認しております。

施設内各サービス事業所の営業も通常通りの営業を行っている状況です。現在のところ、その他の入居者様・利用者様、職員に、体調不良の訴えは出ておりません。

ご利用中の皆様、ご家族様、居宅介護支援事業所、サービス提供事業所等関係の皆様には大変なご迷惑、ご心配をおかけしておりますが、今後も関係各所の指導にもとづき対応を進めてまいりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

令和4年8月5日  
社会福祉法人蒼樹会  
理事長 杉山 弘昭  
特別養護老人ホームさつき園  
施設長 杉山 弘年